

Tanken in Winterurlaubsländern: Kraftstoff in Italien am teuersten, in Luxemburg am billigsten

Tanken in Winterurlaubsländern: Kraftstoff in Italien am teuersten, in Luxemburg am billigsten

/>Durch geschicktes Tanken auf der Fahrt in den Winterurlaub lässt sich so mancher Euro sparen. Denn innerhalb Europas variieren die Kraftstoffpreise

enorm. So zahlen Autofahrer für den Liter Superbenzin in Italien durchschnittlich 1,88 Euro, in Luxemburg jedoch nur 1,37 Euro. Die ADAC Tabelle mit

den Kraftstoffpreisen der wichtigsten Winterurlaubsländer gibt einen Überblick:

den Kraftstoffpreisen der wichtigsten Winterurlaubsländer gibt einen Überblick:

der />Deutschland - 1,54 Euro (E10) - 1,45 Euro der />Frankreich - 1,56 Euro - 1,45 Euro der />Italien - 1,86 Euro - 1,69 Euro der />Flauro der />Flauro der />Flauro der />Flauro der />Italien - 1,56 Euro der />Belgien - 1,67 Euro der />Luxemburg - 1,37 Euro - 1,26 Euro der />Poleutschland - 1,56 Euro der />Flauro der /
Herbert der Reine der R

pressirelations.de/frew/princounter.cim:n_prin_=510125 width= 1 fleight= 1 /
Pressekontakt
ADAC
81373 München
O TO O MIGHORIO
Firmenkontakt
ADAC
ADAC
04070 N.".
81373 München

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwicklen. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder